

10 Jahre Hospiz-Stiftung Lörrach

Lebens – Wert und Liebens – Würdig

Denkanstöße zum Menschbild in einer entsicherten Gesellschaft

Vortrags- und Diskussionsveranstaltung
am Dienstag, 5. November 2024, 18 Uhr
im Hebelsaal des Dreiländermuseums Lörrach



Das Impulsreferat hält Thomas Herkert (Freiburg),
der frühere Diözesan-Caritasdirektor.

Wir erleben in den letzten Jahren eine zunehmend „entsicherte“ Gesellschaft. Bisherige Sicherheiten verlieren durch immer komplexere Problemlagen ihre Grundlagen. Gesellschaftliche und religiöse Institutionen verlieren Vertrauen und Glaubwürdigkeit. Dies wirkt sich auch auf die Frage aus, welches Menschbild für uns leitend ist und welchen Wert Leben für uns hat. Diese Frage stellt sich nicht nur, aber sehr konzentriert in der letzten Lebensphase, dem Sterben.

Auf dem Podium diskutieren anschließend

- Thomas Herkert
- Diana Stöcker, Oberbürgermeisterin
- Dr. Christa Häfner, Ärztin und ehemalige Vorsitzende der ambulanten Hospizgruppe Grenzach-Wyhlen
- Graziela Scholer, Einrichtungsleiterin Hospiz am Buck
- Diskussionsleitung Bernhard Späth, Vorsitzender der Hospiz-Stiftung Lörrach

Zu dieser Veranstaltung aus Anlass des 10-jährigen Bestehens der Hospiz-Stiftung Lörrach laden wir herzlich ein.

Bernhard Späth, Horst Donner
Vorstand



Hospiz-Stiftung Lörrach